

# 望月とおる 市議会だより

望月とおる市議会だより  
第3号  
令和2年1月25日発行  
編集・発行者  
市議会議員  
望月徹事務所  
〒421-3303  
富士市南松野 2011-5



たとえば子供の学年により環境が違う為、教える常識が違う、歩く速度、話す時の仕方等、様々な違いを理解していくのに時間をかけたと伺いました。

ハード面においても施設一体型のレイアウトが提示され、陸橋設置等要望が取り入れられられており、小中一貫教育の先行実施校として成功させるには、生徒・教職員の動きが効率的であり、施設の面で安全面での配慮がなされています。

現在、本市において、小中一貫教育の先行実施校となる富士川第二小学校と富士川第三中学校は、分科会等を組織して、教職員の連携を深めていると伺っております。また、まちづくり協議会、PTA、学校運営協議会等、地域と学校とのコミュニケーションセンター（シヨンもよく）、富士川第一一小では平成27年度からコミュニケーションスクールとして、地域住民が教育活動にも積極的に取り組んでいます。特に一番気にかけたことは、小・中学校教師間でのコミュニケーション

## 富士川第一小学校、第一中学校の 一貫教育の先行実施校の施設について

## 富士川第一小学校、第二中学校の 一貫教育の先行実施校の施設について

屋内型のプール施設の整備については難しいとの回答に対して。

① 現在の炎天下での屋外プールは状況によつては使用中止となる場合があります。今

ことを要望します。

るようにしている。

工事中は、小学校側のグラウンドや屋内運動場を共有しながら、体育の授業や部活動に限らぬ支障がないよう配慮した。10日の市議会で、望月氏は「小中一貫教例会で、望月徹氏（深川の会）の一般質問に答えた。

望月氏は「小中一貫教例会で、望月徹氏（深川の会）の一般質問に答えた。

森田教育長はアールについて、「富士川二小のアール施設は昭和55年度の建設だが、これが

合施設利用者のための駐車スペースや更衣室などを考慮して、学校敷地内でアパート施設の立ちめる割合が大きくなり、学校運営に支障を及ぼす」とし、屋内型アールの整備は難しいとした。

提案であり、市全体の中で検討する必要があり、難しい課題がある。

現状は継続使用で考えているので改築時に検討すべきことであり、また本市にとって新しい提案であり、市全体の中でも検討する必要があり、難しい課題がある。

# 授業や部活に配慮 富士川一小・二中の一貫施設

ついでに、改修の際にも、今後、アート施設の整備を進めることになるが、それまでの間の授業は、新校舎から既存アーリルまでの

利用により市民の重要な  
健康管理施設となります。

(2) 今後の運動場整備工事の影響で、長期にわたりグラウンドを使用できなくなるのではと懸念されますが、部活動等の停滞のリスクを避ける工程はお考えでしょうか。

員が行つております。対応日数等の後に問題があつて、施設の方・運営を柔軟に幅広く見めて、30年（50年のスパン）中で、その時々の情勢に合せた考え方があります。今年の富士川第二小のブル授業の期間は6月17日から7月24日、夏休み中の利用日数は7日間です。監視は教員が行つております。

うな「ものの考え方」もある  
かと考えます。  
『学校用具ブーム』と『市民ブーム』  
併用型の場合の費用対効果  
建設費+維持費用÷使用時間  
|| 使用時間当単価  
当初設備・維持管理費は多  
額で、それを見合う十分な  
効果がある。  
市民ブームとして活用でき  
れば、夏休み期間、親子連

**市当局回答**

校で過むな半幽をしていく  
市回答及び望月の質問は  
要旨のみを記載しました。

富士川第二小・中学校 学校運営協議会(小中合同開催)配付資料 2018年9月21日実施

